

Les P'tits Reporters

REPORTERS

N°47





L'hiver est maintenant derrière nous mais que de bons souvenirs joyeux et festifs. Bravo aux équipes qui ne sont jamais à court d'idée et bravo à tous les enfants qui participent activement à l'élaboration de chaque atelier. A bientôt pour de nouvelles aventures avec les beaux jours.

Sommaire

Les Pierrots

Page 2

- -Les mercredis de novembre décembre
- -Les vacances de Noël
- -Les sorties
- -Les Plants de Catelaine

Page 3

- -Les mercredis de novembre décembre
- -Les vacances de Noël

Infos Diverses

Page 4

-Retour en photos des activités

















Les Pierrots Les Pierrots Les Pierrots Les Pierrots

Les Mercredis de Novembre et Décembre

Tous les accueils de loisirs périscolaires ont sensibilisés les enfants à la **Convention Internationales** des **Droits de l'Enfant**, un moment où les équipes d'animations ont pu rappeler a travers des jeux ludiques et de loisirs l'importance de cette journée pour les enfants du monde. Chacun d'entre eux a pu réaliser une chanson, un attrape rêve, ou une danse pour dire a la terre entière que nous avons des **Droits mais aussi des Devoirs!**





Décembre : C'est Noël

Les temps périscolaires du secteur maternel ont souhaités invités tous le parents a la fête de l'hiver du 21 Décembre, un moment de joie et de partage où petits et grands se sont retrouvés autour de plusieurs activités ludiques et artistiques et culinaires.













Les Vacances de fin d'année

Nous y sommes, c'est les vacance!

Petits comme grand se sont retrouvés au centre de loisirs des Plants de Catelaine, un moment de partage entre les deux tranche d'âge.



C'est surtout l'occasion d'être plus autonomes. Grace au Self qui fait grandir, petits comme grands ont pu bénéficier de ce dispositif inauguré le 09 février par la municipalité!

Place aux activités!

Nous avons profité pleinement d'un spectacle de

magie intitulé: « mystère et boule de gomme »

Pour les plus grands des maternels une initiation au poney à été organisée avec les plus grands des Plants de Catelaine.



La deuxième semaine, retour à l'ALSH des pierrots. Nous continuons le thème abordé de la première semaine, à savoir « voyage vers le pôle nord ». Ce voyage, nous ne le faisons pas seuls nous accompagnons le père noël qui retourne chez lui après avoir travaillé pour distribuer tous les cadeaux. Nous avons traversé la banquise et rencontré ses habitants. Nous fabriquons plusieurs objets qui retracent notre exploration: une maquette qui représente la banquise avec des ours blancs, des igloos.













Les Plants catelaine Les Plants catelaine Les Plants catelaine

Mercredis de novembre décembre

Les Plants de Catelaine se sont investis dans le projet des droits de l'enfants! Au cours du mois d novembre, ils ont tous contribués à une réalisation pour faire entendre les « Droits des Enfants » et nous pouvons d'ores et déjà vous donner rendez-vous l'année prochaine pour célébrer les 30 ans.

Les animateurs se sont investis sur des projets personnelles dans l'intérêt des Carillons! Avec l'accompagnement d'un animateur, ils s'entrainent à acquérir des techniques de chaînes pour fabriquer une chouette en amigurumi. D'autres projets sont mis en œuvre par nos équipes d'animation comme la relaxation et le yoga animé par une animatrice









Vacances de Noël 2018

Le thème de la première semaine était « le voyage à travers le Pôle nord ».

Les enfants ont réalisé une maquette, des bonhommes de neiges. Ils sont allés faire du poney.

Ils ont également participé à **un spectacle de magie**. Retour des enfants sur le poney :

Ysia : « j'ai bien aimé l'atelier voltige et nettoyer les poneys. J'ai bien aimé la ballade aussi ».

Anya: « moi j'en avais déjà fait et du coup la monitrice n'avait pas besoin de me tenir. J'ai aimé visiter les écuries, toucher les chevaux ».

Ario : « J'ai pas aimé décrotter les chevaux. Mais sinon j'ai quand même aimé la ballade. D'ailleurs on aurait pu rentrer au centre en poney au lieu de prendre le bus ».

Pendant







Pendant la deuxième semaine le thème était le cinéma. Les

enfants ont créé des étoiles, confectionné des claps et joué à des quizz. Ils ont participé a un cinéma gourmand .

La sortie de la semaine était au bowling.

Lara: « c'était la première fois que j'allais au bowling ».

Wissem : « moi j'ai gagné avec 108 points ». **Léonard :** « j'ai tout aimé, c'était très bien ». **Valentin :** « j'adore joué au bowling ».



















Infos diverses Infos diverses Infos diverses

Retour en photos sur les activités de la période

Aux Pierrots

















Aux Plants de Catelaine

















Retrouver sur le site internet de la ville le <u>www.carrieres-sur-seine.fr</u>

Les diaporamas:

Qui retracent les vacances de vos enfants en photos.





Les activités en ligne:

Qui vous permettent de réaliser en famille les activités préférées de vos enfants.





